



Antrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **IV/2007/06402**
Datum: 02.04.2007
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Herr Koehn, Gottfried

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	25.04.2007	öffentlich Entscheidung
Ausschuss für Planungsangelegenheiten		öffentlich Vorberatung
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten		öffentlich Vorberatung
Stadtrat		öffentlich Entscheidung

Betreff: **Antrag der SPD-Stadtratsfraktion zur verkehrsrechtlichen Kennzeichnung
des Marktplatzes als Fußgängerzone**

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Marktplatz wird mittels Verkehrsschildern als Fußgängerzone gekennzeichnet. In diesem Zusammenhang wird auf das zeitlich begrenzte Fahrradfahrverbot auf dem Platz hingewiesen.

gez. Gottfried Koehn
Fraktionsvorsitzender

Begründung:

Der Marktplatz, insbesondere die Straßenbahntrasse in Nord-Süd-Richtung wird von Fahrradfahrern frequentiert. Die Straßenbahntrasse wird von bei vielen Fahrradfahrern als Straße wahrgenommen

und entsprechend benutzt. Daraus resultiert ein beträchtliches Gefahrenpotential für Fußgänger, insbesondere bei der Querung der Straßenbahntrasse. Die fehlende Beschilderung irritiert dabei Fahrradfahrer wie Fußgänger.